

En "Hoja Literaria"

Meza Sepúlveda rinde homenaje a La Estrella

Una edición especial de homenaje al diario La Estrella de Valparaíso en su aniversario número 84, publicó el poeta porteño Juan Meza Sepúlveda en su "Hoja Literaria".

El ejemplar número 489 de la conocida publicación trasciende a través de sus 20 páginas el cariño y reconocimiento del autor hacia esta casa periodística.

Con sus gráficos, muy porteros, y con sus cartas y poemas, Meza hace un recuento de sus rotas relacionadas con el quehacer periodístico. "Desde el Barón a San Roque/ entre El Litre y Santa Elena/ una sola voz se escucha.../ Un gran saludo a la Estrella", parafrasea el autor quien confeso que su "Hoja Literaria", con 34 años de difusión y pronto a llegar al N° 500, encuentra a su autor muy ligado a los medios de prensa. Desde 1959 hace



Juan Meza Sepúlveda

lo Estrella para difundir sus actividades culturales, gremiales e educativas.

De ahí el reconocimiento del conocido yate, y nuestro agradecimiento por haber dedicado su "Hoja Literaria" N° 489 al diario La Estrella de Valparaíso que el próximo 1 de enero cumplirá 84

Meza Sepúlveda rinde homenaje a La Estrella [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Meza Sepúlveda rinde homenaje a La Estrella [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa